



## RINGKASAN

RIZKY MAULANA TAMPUBOLON. Pembuatan *Motion Graphic* Hari Libur Nasional pada Sosial Media ID COMM di PT. Maxymum Tekno Lestari (*Making of the Motion Graphics for National Holidays on ID COMM Social Media at PT. Maximum Tekno Lestari*). Dibimbing oleh WALIDATUSH SHOLIHAH.

*Motion graphic* merupakan desain grafis yang digerakkan dan dianimasikan menjadi bentuk video yang dimanfaatkan sebagai media informasi yang lebih efektif dan efisien. PT Maxymum Tekno Lestari adalah sebuah perusahaan agensi yang bergerak dibidang pelayanan sistem informasi dan multimedia. PT Maxymum Tekno Lestari sering menangani klien untuk pembuatan produk multimedia seperti *motion graphic*. Salah satu klien PT Maxymum Tekno Lestari adalah Indonesia Communication (ID COMM). ID COMM membutuhkan konten video ucapan hari libur nasional untuk mengucapkan dan memperingati hari libur nasional kepada seluruh pengikut akun instagram ID COMM. PT Maxymum menawarkan solusi terbaik yaitu dengan pembuatan *motion graphic* hari libur nasional dengan harapan dapat sekaligus meningkatkan *brand* ID COMM.

Metode yang digunakan dalam pembuatan *motion graphic* hari libur nasional adalah metode *preparation*, *production*, dan *post-production*. Pada tahap *preparation* terdapat beberapa hal yang harus dilakukan yaitu *the four "w" - questions*, *research*, *message*, spesifikasi produk, *brainstorming* dan ide, *moodboard*, komposisi dan format, dan *storyboard*, selanjutnya pada tahap *production* terdapat beberapa tahapan yaitu elemen desain, tipografi, warna, dan animasi. Kemudian, pada tahapan *post-production* terdapat dua hal yang harus dilakukan yaitu audio dan *rendering*. Pada tahap audio, *motion graphic* diberikan *backsound music* sesuai dengan tema hari libur nasional menggunakan aplikasi *Adobe Premiere Pro CC 2020*, dan proses *rendering* dilakukan dua kali, *rendering* pertama dilakukan di aplikasi *Adobe Media Encoder 2020* dan *rendering* kedua menggunakan aplikasi *Adobe Premiere Pro CC 2020* untuk menambah *backsound* pada video. *Final render* menggunakan format (.mp4) dengan resolusi 1080px x 1920px.

PT Maxymum berhasil membuat video *motion graphic* hari libur nasional berjumlah 15 video *motion graphic* untuk dipublikasikan oleh ID COMM. Tiga diantaranya sudah dipublikasikan di akun instagram ID COMM yaitu Tahun Baru Imlek, Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan Nyepi.

Kata Kunci : Hari Libur Nasional, Media Sosial, *Motion Graphic*